

**Anfrage zur schriftlichen Beantwortung E-010751/2011
an die Kommission**

Artikel 117 der Geschäftsordnung

Katarína Neveďalová (S&D) und Monika Flašíková Beňová (S&D)

Betrifft: Kindesmissbrauch in Pakistan

Laut einem Bericht mit dem Titel „Cruel Numbers“ („Erschreckende Zahlen“) der NRO Sahil, die sich ausschließlich mit sexuellem Missbrauch und der Ausbeutung von Kindern in Pakistan beschäftigt, wurden 2010 insgesamt 2 252 Kinder im Land sexuell missbraucht. In den seltenen Fällen, in denen die Kinder sich an Behörden wenden, wird ihnen meist nicht geholfen oder ihnen wird sogar selbst die Schuld am Missbrauch gegeben.

Kann die Kommission die Maßnahmen erläutern, die von den Behörden zum Schutz der Rechte der Kinder in Pakistan ergriffen werden?

Wie kann die Kommission Pakistans Justiz beim Kampf gegen Kindesmissbrauch unterstützen?

Was unternehmen die zahlreichen zivilgesellschaftlichen Akteure, die von der Kommission unterstützt werden, für die Vergewaltigungsopfer und Frauenrechte im Allgemeinen?